

29 avr 2016 -10:07

Bovins bloqués à la frontière turque : la situation est débloquée

Le Ministre a été informé du fait que 70 bovins étaient bloqués dans des conditions totalement inacceptables à la frontière turque pour des raisons administratives. Les contacts qu'il a pris, de même que ceux que l'Afsca (entre autres) a établis avec les autorités sanitaires turques ont permis de débloquer la situation. Un animal n'a pas survécu mais les autres sont désormais hébergés dans des conditions correctes, en attente d'une destination définitive. Il appartient aux autorités sanitaires locales d'en décider.

Le Ministre de l'Agriculture Willy BORSUS regrette cette situation injustifiable et déplore le fait que les choses auraient pu se débloquer plus rapidement si l'opérateur (à qui incombe la responsabilité du bien-être animal) avait pris plus vite ses responsabilités.

Pour rappel, plus de 1000 bovins ont déjà atteint la Turquie dans de bonnes conditions dans le cadre de l'ouverture des barrières sanitaires pour l'exportation vers ce pays. « *Bien entendu, tous les transports des animaux doivent s'exercer dans des conditions respectueuses du bien-être animal* », a précisé le Ministre.

Service de presse de Willy Borsus, ministre des Classes moyennes, des Indépendants, des PME, de l'Agriculture, et de l'Intégration sociale
Avenue de la Toison d'Or 87 Bte 1
1060 Bruxelles
Belgique
<http://www.borsus.belgium.be>